

Forums pour l'entourage

fils

Par Totoche83 Posté le 03/10/2023 à 06h00

Bonjour j'ai découvert le groupe de paroles j'ai mon fils qui vient d'avoir 18 avec une pathologie du tdah impulsive troubles du comportement depuis plus jeunes il fume du cannabis il à rencontrer une jeune fille de 15 ans l'année dernière était enceinte qui n'ai plus et depuis c'est la descente au enfer il a vécu dans la rue près venu a la maison avec elle 8 mois envers moi il a jurer de me tuer il consomme de lexcatasy bombonne cocaïne que j'ai appris encore hier il et de plus en plus violent au point que son grand frère et revenu vivre avec moi car je suis séparé de son père qui a tout lâcher l'autre jours il et Venu un matin en m'insultant de tout il était en manque la police et venue et depuis pas de nouvelles ou très peu il ne veut pas d'aide du tout on m'a conseillé de partir loin de lui et je ne sais pas si c'est la meilleure solution je suis dans la peur je ne sort plus seul de peur de le rencontrer avec sa copine qui m'a frappé en 2022 et rester tout les jours je craint quand mon téléphone sonne que ce soit l'hôpital ou la police mon cœur de maman me dit de rester et la raison me dit tu peux rien faire mon fils et très influençable depuis son plus jeune âge m'a dit l'autre jours et oui je me drogue pour mourrir une horreur cet jeune fille le tire vers le bas le dénigre sans arrêt mais pour mon fils son premier amour n'ouvre pas les yeux il fait la manche au sortie de magasin alors que chez lui a tout il travailler a l'arsenal il a pas tenue et a préféré vivre comme ça je suis a bout et dans la peur j'ai essayé de le faire hospitaliser sans succès est ce que quelqu'un a fait des choix face a cet situation rester ou partir merci beaucoup